



Le Centre de Congrès Le Régent, un lieu d'exception pour l'événementiel !

/Cathy Premier

Salles 2 et 3

Le Centre de Congrès Le Régent à Crans-Montana se rénove depuis plusieurs mois. Il offre désormais de nouvelles fonctionnalités qui permettent à l'équipe de professionnels de satisfaire les attentes les plus exigeantes en termes d'organisation d'événements. Depuis mars 2023, l'étage 1 a été entièrement réaménagé. Il dispose désormais de trois nouvelles salles et abrite les nouveaux bureaux administratifs.

Les salles modulables ont été partiellement rénovées dans un style moderne et chaleureux, offrant une ambiance conviviale. 75% des espaces bénéficient de la lumière naturelle. En ce qui concerne les équipements techniques fournis, la connexion Internet est de haut débit, les projecteurs, micros, support audio, écrans, la régie son et lumière, les éclairages, etc. sont de qualité optimale. Les podiums et les scènes sont réglables. Des cabines de traduction simultanée sont à disposition. Grâce à sa polyvalence et à sa diversité, le Centre continue d'être en mesure d'organiser, avec la collaboration de partenaires locaux, une large gamme d'événements.

18 salles à disposition

L'infrastructure, qui loue des salles pour toutes sortes d'événements, offre concrètement 18 salles allant de 42 à 1225 mètres carrés, dont une grande partie est modulable. Cette option permet par conséquent d'accueillir jusqu'à 1200 personnes au total ! Le Centre dispose notamment d'une salle plénière, pouvant accueillir jusqu'à 550 personnes. L'infrastructure abrite aussi un centre sportif de 1200 mètres carrés, en style théâtre, pouvant accueillir 1200 personnes, moyennant l'accord du Régent International College.

www.congres.ch

The conference centre Le Régent in Crans-Montana has undergone several months of renovation. It now offers a host of new features that will enable the team of professionals to meet the most demanding of event organisation requirements. Since March 2023, floor level 1 has been completely refurbished. It now offers three new rooms and houses the new administrative offices.

The modular spaces have been partially refurbished in a warm, modern style, with a friendly decor. 75% of the spaces benefit from natural light. The technical equipment provided includes a high-speed Internet connection, projectors, microphones, audio support, screens, sound and light control, lighting, etc., all of the highest quality. The podiums and stages are configurable. Simultaneous translation booths are available. With its versatility and diversity, the Centre has the capacity to organise a wide range of events in collaboration with local partners.

18 rooms available

The facility, which has rooms to hire for all kinds of events, currently offers 18 rooms ranging from 42 to 1,225 square metres, many of which are modular. This option can accommodate up to a total of 1,200 people! The Centre also has a plenary room that can accommodate up to 550 people. The facility also houses a 1,200 square metre theatre-style sports centre, which can accommodate 1,200 people, subject to the agreement of Régent International College.